

Conférence

Maladresses Parentales

s'en sortir et ne pas reproduire

Comment identifier et mieux comprendre les origines et conséquences des maladresses parentales qui nous touchent et nous influencent tout autant que nos enfants !

Involontairement et inconsciemment nous commettons des maladresses vis-à-vis de nos enfants. Qu'il s'agisse d'une réflexion, d'un geste ou d'une simple pensée, l'enfant, au travers de sa propre perception et sensibilité, peut mal interpréter l'information. Il se sent alors traité injustement, incompris, humilié, rejeté, trahi,... Les maladresses parentales conduisent bien souvent à la mise en place par l'enfant de modes de survie et mécanismes compensatoires qui finissent tôt ou tard par se retourner contre lui-même et son entourage.

Mardi 19 mars 2013 à 20h00

Place: 10€ au profit du Télévie



Auditorium RTL House

2 Avenue Jacques Georgin - 1030 Bruxelles

Réservations souhaitées via conference@rtl.be



Conférencier & auteur

Jean Closon

kinésologue
www.decouvertedesoi.com